

**AVIS IMPORTANT**

Le Comité remercie nos Camarades auteurs de notices nécrologiques qui se sont astreints aux compressions que nous avons demandées dans la rédaction de celles-ci, en vue de réduire autant que possible les frais très élevés des travaux d'imprimerie.

Il insiste pour que cette compression soit rigoureusement observée, afin d'éviter aux services de la Société le travail souvent long, que nécessite la mise au point de toutes les communications, pour leur insertion au « Bulletin administratif ».

Lesdites notices, sauf exception lorsqu'il s'agit de Camarades notoirement éminents, ne doivent pas comporter plus d'une demi-page, environ du bulletin, ce qui correspond à peu près à trente lignes de caractères machine à écrire, format in-4.

Toute notice qui ne serait pas ainsi présentée serait retournée à son auteur avec prière de condenser lui-même son texte.

**DROUIN (Alexis), Angers 1865.** Les 5 février ont eu lieu à Itxassou (Basses-Pyrénées) des obsèques de notre regretté camarade Drouin (Alexis), président d'honneur de la Commission régionale des Basses-Pyrénées, et qui fut pendant douze ans membre du Comité dont un an secrétaire. De nombreux Camarades de la région étaient venus accompagner à sa dernière demeure notre doyen, mort au milieu des siens, à la suite d'une longue et cruelle maladie.

A sa sortie de l'École d'Angers, Drouin suivit les cours du célèbre chimiste Frémy; il s'embarqua à Bayonne en 1870 pour Vigo, où il était appelé pour analyser les lingots d'or et d'argent provenant des galions écoulés par la flotte anglo-hollandaise en 1807.

Rappelé en France par la guerre de 1870, il se consacre par la suite à la chimie; il fit partie de diverses entreprises minières étrangères, où sa compétence était particulièrement appréciée.

Conseiller du Commerce extérieur, il fut nommé commissaire général de la Bolivie à l'Exposition universelle de 1889; les services qu'il rendit à ce poste lui valurent la grande médaille d'or.

Par la suite, il exploita en Espagne d'importantes mines de plomb et d'argent. Il avait été décoré de l'ordre de Charles III d'Espagne.

Après avoir liquidé ses importantes affaires, il était venu se retirer au pied des Pyrénées; au milieu de l'affection des siens, il jouissait depuis peu d'un repos bien gagné.

Il prodiguait au Groupe des Basses-Pyrénées une affection et une assiduité égales à celles dont il avait donné tant de preuves au Comité de la Société. C'est un distingué et excellent Camarade que nous perdons.

Communication transmise à la Société par le Groupe des Basses-Pyrénées.